Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

La réouverture de la Tour d'Avalon est officielle



Un ruban d'inauguration coupé pour la réouverture de la Tour d'Avalon. Photo Mairie de Saint-Maximin

Samedi 29 avril, le ruban officiel devant l'entrée de la Tour d'Avalon a été coupé par le maire Olivier Roziau. Étaient présents l'architecte du patrimoine, des entrepreneurs, de trois sénateurs, d'élus régionaux, départementaux et locaux, de représentants d'association, et des donateurs privés ou publics qui ont participé au financement des travaux effectués à l'intérieur et à l'extérieur de la Tour. Il s'agissait de la réouverture officielle, après presque cinq ans de travaux, de ce monument datant de 1895.

Le conseiller municipal Patrick Ceria, féru d'histoire, a présenté une maquette d'Avalon réalisée il y a de nombreuses années. Le maire a retracé l'historique de la Tour, avant de détailler les améliorations apportées : « Nous avons tous une mission : préserver notre héritage historique et accorder de l'importance à nos monuments. »

Les donateurs, comme le Saint-Maximinois Alain Panerio, ont reçu en remerciement un morceau de l'ancien escalier, découpé par le scieur local Louis Paquet.

Une file d'attente interminable était visible tout l'après-midi, même sous la pluie, car la visite de ce bâtiment fermé au public était une occasion que plusieurs centaines de personnes n'ont pas voulu rater. Ils ont pu voir qu'une dernière tranche de travaux finira de remettre en état cette Tour d'Avalon.



Les donateurs ont été remerciés avec un morceau de marche de l'ancien escalier.

Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

Une grande fête a été donnée pour la réouverture



Saint-Max Trail a inscrit une quarantaine d'équipes à sa course d'orientation.

La réouverture de la tour d'Avalon a donné lieu à une grande journée festive, comme il n'y en avait pas eu depuis longtemps! Le matin, une soixantaine de personnes ont été accueillies pour la cérémonie officielle.

L'après-midi, les associations Vivre à Saint-Maximin, Vive l'école, les Donneurs du sang, l'Association sportive de Saint-Maximin, Saint-Max trail, les Cygnes de la tour et La Sauge et le cosmos ont été actives pour divertir et restaurer les visiteurs jusqu'au bout de la nuit.

Le Duo Brassens, alias Morbleu, et le groupe Tremen en version trio, qui n'ont pas craint la pluie, ont trouvé leur public également au rendez-vous.

Grésivaudan

en chiffres

- ➤ Le montant global des travaux est de 280 309 € avec :
- 71 747 € d'autofinancement de la commune (25,60 %);
- 74, 41 % d'aide globale de fonds publics et privés dont :
- 67 966 € de subvention par la Drac (24,25 %);
- 66 480 € par le conseil régional (23,72 %);
- 36 830 € par le conseil départemental (13,14 %);
- 10 000 € par la Fondation du patrimoine (3,57 %);
- 10 000 € par la Fondation Crédit agricole (3,57 %);
- 10 000 € par la Fondation France bois forêt (3,57 %);
- 7 285 € par 66 mécènes de la commune et de l'extérieur (2,59 %).